



# Aktionstag „Schulstraße“

20.05.2025

Liebe Eltern der Schillerschulkinder,

am Freitag, dem **23.05.2025** findet an unserer Schule ein **Aktionstag** zum Thema **„Schulstraße“** statt.

Dies bedeutet, dass am Freitag, **23.05.2025** der **Friedhofsweg** von der Schulstraße bis zur Samlandstraße in der Zeit von **7.15 Uhr bis 16.15 Uhr** für den **Autoverkehr komplett gesperrt** ist und dort auch eine **Halteverbotszone** besteht.

Bedenken Sie dies bitte, wenn Sie Ihr Kind zur Schule bringen!

## Aktionstag Schulstraße - was ist das?

Die Stadtschulpflegschaft hat für zahlreiche Grundschulen in Wesseling im Zeitraum vom 19.05. bis 04.07.2025 Aktionstage initiiert, an denen für mehr Verkehrssicherheit im Umfeld von Schulen geworben werden soll. Dazu werden vor den Schulen temporär sogenannte „Schulstraßen“ eingerichtet, d.h. die Straßen vor den Schulen an jeweils einem Tag in autofreie Zonen verwandelt.

Mit dem Aktionstag „Schulstraße“ an der KGS Schillerschule wollen wir gemeinsam auf die Gefährdung von Kindern auf ihrem Schulweg aufmerksam machen.

Von schulischer Seite unterstützen wir daher den von unserer Schulpflegschaft organisierten Aktionstag, indem wir zahlreiche Unterrichtsangebote an diesem Tag auf dem Friedhofsweg stattfinden lassen. Auch in den Pausenzeiten und im OGS-Betrieb werden wir den Friedhofsweg unmittelbar vor unserem Schulhof nutzen.

Der Förderverein und die Schulpflegschaft bieten an diesem Tag Informationen zum Schulweg und zur „Schulstraße“ im Allgemeinen an.

Ein besonders großes Dankeschön geht an die Vertreterinnen der Schillerschule in der Stadtschulpflegschaft, an die Schulpflegschaft, den Förderverein der Schillerschule sowie die unterstützenden Eltern, die diesen Tag gemeinsam organisiert haben und möglich machen. Ein Dank geht zudem an die Polizeibehörde und auch das Ordnungsamt, die die Aktion unterstützen.

Wir freuen uns, wenn am Freitag, 23.05.2025 möglichst viele Kinder mit dem Fahrrad, Roller oder zu Fuß in die Schule kommen.

Herzlichen Dank an Sie alle für Ihr Engagement für die Schillerschulkinder.

Liebe Grüße

Sandra Breuer  
- Rektorin